

Résolution finale

Dans le cadre du projet régional :

- « **L'annonce d'abord** » : soulager les églises locales pour qu'elles puissent consacrer leurs forces à leur mission première
- « **Choisir de grandir** » : favoriser et soutenir résolument tous les projets missionnaires de croissance et d'implantations nouvelles
- « **Prendre soin du lien fraternel** » : retisser les liens entre les personnes, les tendances théologiques et les églises locales de la région.

en s'appuyant sur les enseignements de l'étude : "L'Eglise et nous"

dans la lancée des Synodes régionaux et nationaux de Mazamet et de Toulon, et de la charte pour une Eglise de témoins,

le Synode régional de la Région parisienne réuni à Dourdan du 15 au 17 novembre 2024, invite les Églises locales et la Région à :

Placer la jeunesse au cœur

- > En accueillant, avec joie et conviction, les 18-35 ans dans notre gouvernance (locale, régionale et nationale) et dans toutes les activités de notre Eglise.
- > En mettant en place un groupe représentatif afin d'approfondir les sujets clés qui se dégagent de l'étude "L'Eglise et nous" avec les personnes concernées.

Favoriser une inclusivité active et vivante

- > En interrogeant les barrières que nous opposons au handicap et à toutes formes de diversité entre autres culturelle.
- > En ouvrant une réflexion sur les résistances que nous opposons aux changements de notre Église.
- > En mettant en place un groupe représentatif composé de personnes ayant découvert le protestantisme par une démarche personnelle afin d'identifier les freins et les accélérateurs dans leur démarche et d'engager une transformation de nos habitudes.

Mieux raconter l'Eglise

- > En identifiant dans les Églises locales des référents communication experts et compétents.
- > En proposant des formations communication/rédaction opérationnelles aux référents communication.
- > En positionnant la Région comme
 - Une plateforme de contenus : capter ce qui se fait dans les Églises locales et redistribuer des contenus, à la manière d'une bibliothèque, afin que les paroisses puissent les utiliser auprès de leurs paroissiens.
 - Un générateur de rencontres, de partage d'expériences et de rassemblements festifs interparoissiaux, consistoriaux, régionaux et interrégionaux.

Le Synode suggère au Conseil régional de tirer profit de l'intelligence collective vécue dans le travail des ateliers au Synode (cf. annexe).